
Le pluriel des noms en –al, -ail, -au, -eau 
 
1. Trouve la bonne terminaison des pluriels (-aux ou -eaux), pense d’abord au singulier (-al ou -eau). 
Tous les pluriels se terminent par le son [ o ] mais s’écrivent soit –aux, soit –eaux.. 
 

 singulier  pluriel    singulier  pluriel 

un animal des animaux    un cristal des cristaux 

un bocal des bocaux    un coteau des coteaux 

un agneau des agneaux    un couteau des couteaux 

un berceau des berceaux    un drapeau des drapeaux 

un bureau des bureaux    un fardeau des fardeaux 

un canal des canaux    un marteau des marteaux 

un château des châteaux    un général des généraux 

un chevreau des chevreaux    un oiseau des oiseaux 

un caporal des caporaux    un poireau des poireaux 

un cheval des chevaux    un hôpital des hôpitaux 

          
          

 singulier  pluriel   

un métal des métaux   
 

un pruneau des pruneaux       

un rideau des rideaux       

un ruisseau des ruisseaux       

un seau des seaux       

un tonneau des tonneaux       

un troupeau des troupeaux       

un veau des veaux       

un signal des signaux       

          
 
 
 
 
 


